

Spendenübergabe an Weihnachten

Insgesamt 4.354 Weihnachtspackerl haben Pfarrgruppen der Katholischen Frauenbewegung (kfb) heuer für einsame Menschen verpackt. Ein neuer Rekord in einer langen Tradition!

Gleich 200 Päckchen wurden dem Verein Wohnen am 7.12.2022 für die Weitergabe an deren Klient*innen zur Verfügung gestellt. Ein besonderes Zeichen der Wertschätzung für jene Menschen, die sich durch persönliche Krisen in einer Ausnahmesituation befinden.

Zur Verteilung gelangen die Weihnachtsgeschenke durch das Team der Sozialarbeiter*innen des Verein Wohnens. Eine besondere Aktion gegen Einsamkeit, verbunden mit der Botschaft, dass auch zu Weihnachten niemand allein gelassen wird.

In den Päckchen befanden sich übrigens Löskaffee, Schnitten, Schokolade und ein Weihnachtsgruß der Pfarre, die diese Päckchen spendiert und verpackt hat.

Wir sagen „DANKE“ im Namen unserer Klient*innen!

